
● 今回の検討会議での確認事項等 ●
検討会議の座長の有無、検討項目ごとの検討の進め方について、各委員で持ち帰り
議論・検討し、次回、意見交換のうえ決定する。

次回の検討会議について、令和４年11月の開催予定とする。

● 今回の検討会議の開催状況 ●

検討会議（第１回）での議題
• 学校再編整備計画について
• 検討会議について
• その他

検討会議（第１回）の出席者

◆検討会議委員
・北鶴橋小学校区から ５名
・鶴橋小学校区から ５名

◆傍聴 １名

生野区では、児童の良好な教育環境の充実を目的とした学校配置の適正化
を推進しています。
桃谷中学校区については、北鶴橋小学校と鶴橋小学校の学校再編を令和
８年４月に予定しています。
学校再編に向けて、保護者・地域住民の代表の方からご意見をいただく場とし
て「北鶴橋小学校・鶴橋小学校 学校適正配置検討会議」を開催していきます
が、このたび、令和４年８月１日（月）に第１回の検討会議を開催しましたの
で、今回の検討会議における主な内容をお知らせします。

「北鶴橋小学校・鶴橋小学校 学校適正配置検討会議(第１回)」を
開催しました

令和４年８月30日発行

第1号

検討会議当日のくわしい内容についてはこちらのページをご覧ください。
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● 行政からの説明内容等 ●

学校再編に関する情報は生野区
ホームページでもご覧いただけます。

生野区での学校再編の情報をtwitter
でも発信しています

（イメージ）

（新校区の範囲）【新しい学校の場所（R8.４再編）】

学校再編整備計画について

鶴橋小学校の校地を活用
一部校舎の増改築並びに

既設校舎の教室改修等を実施

 今回の検討会議では、「少子化が進む中、２小再編では近い将来再び再編対象にはならない
のか」、「学校がなくなった後の避難所機能はどうなるのか」、「学校再編に当たっては丁
寧な説明をして欲しい」、 「子どものことを考えると単学級より２クラスあった方が良いと
思う」、「再編にあたってはこれまで培ってきた地域・保護者との信頼関係を損なわずに両
校の良さを取り入れた学校にしていってもらいたい」などのご意見をいただきました。

 いただいたご意見等につきましては、今後の児童数の推移をお示ししたり、
区役所での取り組み状況をご説明しながら意見交換を行いました。

 今後も検討会議で意見交換を行いながら関係部署等と調整・連携し、子ども
達にとってよりよい教育環境を整えていけるよう進めてまいります。

いただいたご意見等について

●北鶴橋小学校、鶴橋小学校は、全学年で単学級であり、今後も単学級が見込まれる状況が
続いており、速やかに児童の教育環境を改善する必要があります。

●隣接する北鶴橋小学校、鶴橋小学校の2小学校を再編することにより、適正規模を満た
す見込みとなります。

●これらの状況を踏まえ、鶴橋小学校の校地を活用し、令和８年４月に北鶴橋小学校と
鶴橋小学校の再編を実施するための学校再編整備計画を策定しました。

●新しい学校の校地とする鶴橋小学校については、一部、校舎の増改築並びに既存校舎の
改修工事等を実施する予定です。
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